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VERBALE RIUNIONE DEL 15 LUGLIO 2009  
 
Alle 21,30 ha inizio la riunione che si apre con la verifica delle Società presenti. 
 
Per il settore attività calcio a 11 sono presenti dirigenti e giocatori in rappresentanza delle 
seguenti Società: Pol. Isola di Fano; Amatori Ca’ Gallo; New Team; Bartolucci Amatori; Le 
Iene ; Pol. Atletico Gallo e US Furlo. E’ altresì presente il Sig. Matteo Carloni in 
rappresentanza della nuova Società costituitasi a Fano e comprendente atleti del Calcinelli 
United. Risultano assenti ma hanno confermato la loro partecipazione al prossimo 
campionato le Società: AS Cesane; Clion Calcio; San Silvestro; GS Sterpeti; Neroniana; 
Pol. UISP Urbino; Pisaurum 2007; Real Cesano e ASAOrciano. La Società Amatori 
Pesaro ha manifestato interesse a partecipare al prossimo campionato. Ha altresì 
manifestato l’intenzione di iscriversi la ASD ALBA di Cagli (ex GRAMA). Se tutto ciò 
venisse confermato il numero totale di squadre iscritte sarebbe di 19 e quindi le iscrizioni 
sono già chiuse. 
 
Per il settore calcio a 5 uomini sono presenti dirigenti e giocatori in rappresentanza delle 
seguenti Società: AC Carioca; Centro Estetica; RG Infissi; Shameless United; Technicopy; 
Autotrasporti Cetta; Clebo Saldature; GS Barbarians; Guinnes FC; Parrucchieria Tiso; 
Pianeta Sicurezza e Rangers Pesaro. Risultano assenti ma hanno confermato la loro 
partecipazione al prossimo campionato le Società: AnTa Infissi; Pre Fab e Centro 
Computer. Le Società assenti saranno contattate telefonicamente e dovranno, entro il 31 
luglio, confermare l’iscrizione per il prossimo anno. Solo in quel momento verranno aperte 
le iscrizioni di nuove squadre. 
 
Per il settore calcio a 5 donne sono presenti dirigenti e giocatrici in rappresentanza delle 
seguenti Società: ACF Fermignanese; CF Urbania; Coop. 3 Ponti Pink Panthers; Futsal 
Makkia Urbino; Gold Line Calcinelli; Pian di Rose; Pol. Fanum Fortunae; Randal; S. 
Martino Five; Seven Green e Sportland. Unica Società assente la Pol. Isola di Fano che 
ha già comunicato l’intenzione di non partecipare al prossimo campionato. In questo 
settore di attività c’è, da parte di squadre della Romagna, l’intenzione di iscriversi al nostro 
campionato, sono stati presi contatti e, ad oggi, si attendono le loro decisioni. 
 
Sono altresì presenti: Alessandro Ariemma (Presidente Comitato UISP provinciale); 
Daniele Cattolico (Responsabile comunicazione); Giacomo Grandicelli (Vicepresidente 
Lega Calcio); Umberto Alessandrini (responsabile STA); Fabio Pontellini; Lucia Toccacieli  
componenti del Direttivo della Lega Calcio USIP e Marco Martinelli; Antonio Dibenedetto e 
Mauro Medei rispettivamente designatori dei settori calcio a 11; calcio a 8 e calcio a 5. 



 
A conclusione della verifica delle Società presenti si è passati alla presentazione del 
progetto “ALMANACCO DEL CALCIO UISP PESARESE” con la presenza dei titolari della 
ditta D’Altro Calcio di Senigallia che curerà tutto l’aspetto organizzativo. 
Il progetto vuol dare il più ampio risalto all’attività del calcio UISP ed ai suoi partecipanti. 
Tecnicamente la Ditta incaricata contatterà i dirigenti delle Società e, previo accordo, 
fisserà un appuntamento per scattare le foto di ogni dirigente e atleta della Società stessa. 
Tutte le foto di ogni squadra e di ogni settore di attività saranno pubblicate in un 
almanacco che sarà messo in vendita al costo di € 10,00 cadauno. 
Il numero di copie dovrà essere prenotato da ogni squadra alla Ditta incaricata. 
La pubblicazione uscirà a gennaio 2010. 
Le Società UISP potranno proporre ai loro sponsor l’acquisto degli spazi pubblicitari. 
La Lega Calcio entro la fine del mese di luglio comunicherà alla Ditta incaricata i recapiti 
delle Società per i primi contatti, in occasione dello scatto delle foto ogni atleta firmerà un 
documento per la privacy. 
 
Al momento attuale vengono confermate le modalità di iscrizione di atleti FIGC applicate la 
scorsa stagione, demandando eventuali variazioni alla riunione che si svolgerà a 
settembre. 
Nella stessa riunione verranno eventualmente prese in considerazione variazioni allo 
svolgimento dell’attività. 
 
Ogni atleta dovrà essere provvisto di certificato medico agonistico rilasciato da un Centro 
di Medicina sportiva autorizzato. Il certificato dovrà essere consegnato al momento del 
tesseramento (se già scaduto) o alla scadenza del precedente. 
 
A conclusione hanno preso la parola i dirigenti che hanno espresso la necessità di 
uniformare l’interpretazione del regolamento del gioco del calcio da parte degli arbitri. 
 
In risposta a questo quesito la Lega Calcio si è impegnata a: 
promuovere, in occasione della riunione di settembre, un incontro tra Dirigenti, Giocatori e 
Arbitri per verificare il livello di conoscenza del Regolamento; 
organizzare a cadenza mensile una riunione formativa di tutti gli Arbitri. 
 
Alle ore 22,45 l’incontro si è concluso. 
 
 
In allegato alla presente si inviano i moduli per l’iscrizione alla stagione 20009/2010. 
 
 
 
Pesaro, 20 luglio 2009  
 
 
 
         Il Presidente 
         Renato Molinelli  


